

Präsident des Parlaments empfing den Botschafter von der Republik Peru und es gab die Diskussion über die Verstärkung der Beziehung zwischen den beiden Ländern.



Am Donnerstag, 19. September 2019 empfing Präsident des Abgeordnetenhauses Herr Chuan Leekpai den Botschafter der Republik Peru Herr Fernando Julio Antonio Quiros Campos aus dem Anlass des Höflichkeitsbesuchs zur Übernahme von Botschafter. Zum Hauptthema des Gesprächs standen die bilateralen Beziehungen, Handel, Investitionen sowie Tourismus Themen.

Thailand und die Republik Peru haben enge Beziehung auf allen Ebenen, insbesondere der offizielle Besuch von Ihre Königliche Hoheit Maha Chakri Sirindhorn in April 2019, sowie die Besuche zwischen Regierungschefs und Parlaments. Außerdem haben die Parlamente der beiden Ländern die peru-thailändische parlamentarische Freundschaftsgruppe gegründet und zurzeit haben sie sich auf die Sitzung zur Auswahl des geschäftsführenden Komitee der Freundschaftsgruppe vorbereitet, um ihre Gelegenheiten und Aktivitäten zu schaffen.

Der Präsident des Abgeordnetenhauses und der Botschafter haben sich über Handel, Investitionen, Freihandelsabkommen, gemeinsame Lösung der Doppelbesteuerung sowie das Zusammenarbeit zur Förderung des Tourismus besprochen. Denn die beide Länder haben vollwertige Kultur und Geschichte. Darüber hinaus diskutierten sie sich auch über Workshop zur Entwicklung der Wiederbewaldung in Zusammenarbeit mit Peru, Deutschland und Thailand in dem kommenden Dezember in Chiang Rai zu organisieren.

Kulthida Khanwithi/
Büro für Fremdsprache, das Sekretariat des Abgeordnetenhauses